



Herbstfest der Hagener Schützen



Auszeichnung für die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften beim Herbstfest.

(WR-Bild: Holtschmidt)

Hagen. In einen herbstlich dekorierten mit grün-weißen Farbtupfern geschmückten Festsaal verwandelte sich am Wochenende die Aula der Heinrich-Heine-Realschule in Boelerheide, in der die Hagener Schützen ihr Herbstfest

feierten. Erster Höhepunkt: Der imposante Einzug aller Königspaare, angeführt vom Kreiskönig Friedhelm Busbach und Königin Ruth. Kreissportleiter Uwe Arnswald übergab die Kreisstandarte für die beste Vereinsleis-

tung beim Kreispokalschießen an den SV Lennetal. Unterstützt von Kreisvor sitzenden Eulerich ehrte Arnswald dann die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften 2004. Einen Silberbarren erhielten: Stefa-

nie Ranglack (Gewehr/SV Lennetal), Wilfried Dörschlein (Pistole/Hagener Bürger schützen), Lisa Druba (Bogen/ Hagen-Unterberg). Für die erstmalige Teilnahme an der DM erhielt Ralf Behler die Ehrennurh des Schützenkreises.

2004-10-20 – WR